



## Team Europe holt Arend Lars Iven als CMO an Board

(ddp direct)Berlin, 10. November 2011 - Seine neue Aufgabe ist wohl eine der interessantesten unserer Zeit: Ab dem 10. November steigt Arend Lars Iven, bekannt durch Iven & Hillmann, als Chief Marketing Officer bei Team Europe ein.

In seiner neuen Funktion unterstützt Iven fortan junge, schnell wachsende Internetunternehmen bei ihrem Marktgang und führt sie mit seiner langjährigen Expertise im Online-Marketing zum Erfolg.

Mit dieser Besetzung führt Team Europe seinen Wachstumskurs fort: Wir freuen uns sehr, dass Arend an Bord ist. Wir sind schon lange sowohl freundschaftlich als auch beruflich verbunden. Arend hat als Business Angel viele unserer Startups unterstützt, kommentiert Lukasz Gadowski, einer der Gründer von Team Europe. Er wird die Schlagkraft von Team Europe deutlich erhöhen. Und wenn ich deutlich sage, meine ich um ein Vielfaches!

Zu der künftigen Zusammenarbeit bemerkt Iven: Ich kenne das Team bereits seit vielen Jahren. Schon lange interessiere ich mich für Online Startups und engagiere mich als Investor gemeinsam mit Team Europe für erfolgversprechende Unternehmensgründungen. Ich freue mich darauf, ab sofort Teil des Team sowie aktiv am Wachstum von Team Europe beteiligt zu sein.

Auch Kolja Hebenstreit, ebenfalls Gründer von Team Europe, freut die Neubesetzung: Wir kennen Arend Lars Iven nicht nur als Investor, sondern auch als Agenturchef von Iven & Hillmann und überzeugenden Unternehmer und Marketing Fachmann. Er ist einer der besten seiner Branche. Schon bei Spreadshirt hat er uns mit seiner Agentur im internationalen Online Marketing erfolgreich unterstützt.

Erst zu Beginn dieses Jahres zog sich der 36jährige endgültig aus dem operativen Agenturgeschäft bei Iven & Hillmann, einer der erfolgreichsten deutschen Online Marketing Agenturen, zurück. Gemeinsam mit seinem Partner Ron Hillmann hatte Arend Lars Iven ein Team von über 30 Mitarbeitern und Kunden wie ImmobilienScout24, XING, congstar und TUI geformt und aufgebaut und Ende 2007 an das internationale Agenturnetzwerk LBi verkauft.

---

Team Europe brings Arend Lars Iven on board as CMO

Berlin, 10th November, 2011 - His new role is probably one of the most interesting of our time: on 10th November, Arend Lars Iven, formerly of Iven & Hillmann, will join Team Europe as Chief Marketing Officer.

In his new position, Iven will henceforth support the launches of young, fast-growing Internet enterprises, using his many years of expertise in online marketing to guide them to success.

This appointment is in keeping with Team Europe's on going growth. "We're delighted that Arend is on board. We have known each other for a long time, both privately and professionally. Arend has acted as a business angel in supporting many of our start-ups," commented Lukasz Gadowski, one of the founders of Team Europe. "His arrival will give Team Europe much more clout - a whole lot more, in fact!"

Speaking of his future work with Team Europe, Iven said, "I've known the team for many years. I've had an interest in online start-ups for quite a while and, as an investor, I have worked together with Team Europe in supporting promising start-ups. I look forward to diving straight into my new role - both working as part of the team and actively contributing to the growth of Team Europe."

Kolja Hebenstreit, also a founder of Team Europe, is also pleased about the new appointment. "We are familiar with Arend Lars Iven not only as an investor, but also as the head of the Iven & Hillmann agency. He is an outstanding businessman and marketing expert - one of the best in the industry. He and his agency were providing us with successful international online marketing support as early on as the Spreadshirt project."

It was only at the beginning of this year that the 36-year-old finally stepped down from his operative management role at Iven & Hillmann, one of Germany's most successful online marketing agencies. Together with his partner, Ron Hillmann, Arend Lars Iven had put together and developed a team of over 30 staff and customers such as ImmobilienScout24, XING, congstar and TUI. The company was sold to the international agency network, LBi, at the end of 2007.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://shortpr.com/rwevt0>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:  
<http://www.themenportal.de/wirtschaft/team-europe-holt-arend-lars-iven-als-cmo-an-board-22498>

## Pressekontakt

-

Frau Martina Weiner  
Monbijouplatz 10  
10178 Berlin

[presse@teameurope.net](mailto:presse@teameurope.net)

## Firmenkontakt

-

Frau Martina Weiner  
Monbijouplatz 10  
10178 Berlin

[shortpr.com/rwevt0](http://shortpr.com/rwevt0)  
[presse@teameurope.net](mailto:presse@teameurope.net)

Team Europe gründet Internet-Unternehmen. Das Berliner Unternehmen ist international tätig. Derzeit umfasst das Portfolio rund 10 Eigengründungen. Die Gründer von Team Europe haben bereits zahlreiche erfolgreiche Internet-Unternehmen auf den Weg gebracht unter anderem Spreadshirt, studiVZ, brands4friends. Aber auch Sponsorpay, Madvertise, Misterspex, Lieferheld und weitere.

---

Team Europe builds Internet companies. The Berlin-based incubator has international reach and a current portfolio of about 10 companies it has built from scratch. The partners at Team Europe have founded or invested in a number of very successful Internet companies along the way, including spreadshirt, studiVZ, brands4friends as well as Sponsorpay, Madvertise, Misterspex, Lieferheld and more.